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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 24.03.2010 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage des Stadtrates Andreas Scholtyssek (CDU) zur Auftragsvergabe 

Konjunkturpaket II 
  
 
Welche Aussagen kann die Verwaltung aktuell zur regionalen Verteilung der Auftragnehmer 
von Projekten im Rahmen des Konjunkturpakets II treffen?  
Wenn möglich bitte aufgliedern nach Auftragnehmer aus der Stadt Halle, aus der Region und 
überregional.  
 
 
gez. Andreas Scholtyssek 
Stadtrat 
 
                                      
 
 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  V/2010/08695 
Datum:   02.03.2010 
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Dezernat I 
Finanzen und Personal 
 

Halle (Saale), 12.03.2010 
 
 
Anfrage des Stadtrates Andreas Scholtyssek (CDU) zur Auftragsvergabe 
Konjunkturpaket II  
Vorlage: V/2010/08695 
Top: 8.10 
 
 
Antwort der Verwaltung:  
 
 
Die Vorhaben des Konjunkturpaketes II sind angelaufen. Die Planungsleistungen für die 
einzelnen Vorhaben sind soweit fortgeschritten, dass für eine Reihe von Maßnahmen bereits 
Auftragsvergaben erfolgten. Die Bewirtschaftung der Haushaltsstellen erfolgt dezentral in 
den jeweiligen Ämtern. Die Prüfung der Angebote wie auch die Zuschlagserteilung erfolgt 
durch die mittelbewirtschaftenden Stellen. Um Aussagen darüber treffen zu können, wie sich 
die Auftragnehmer auf die entsprechenden Regionen verteilen, sind umfassende Erhe-
bungen vorzunehmen, die einen längeren Bearbeitungszeitraum einnehmen. Die Stadt Halle 
(Saale) bedient sich bei einer Reihe von Vorhaben ihres Eigenbetriebes Zentrales 
Gebäudemanagement, welcher die Vorhaben auch begleitet. Aufgrund der Vielzahl von 
Einzelvergaben ist es aber auch dem EB ZGM kurzfristig nicht möglich, hier fundierte bzw. 
detaillierte Aussagen zu treffen. In Auswertung der Wirkungen des Konjunkturpaketes II auf 
die regionalen Unternehmen ist sicher eine derartige statistische Erhebung notwendig. Die 
Verwaltung schlägt daher vor, im Vergabeausschuss im Mai 2010 zu berichten.  
 
 
 
Egbert Geier 
Beigeordneter  
 


